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平成２２年度第２回河南町入札監視委員会 議事概要 

開催日時 平成 23 年 2 月 22 日（火）13 時 30 分から 15 時 20 分 

開催場所 河南町役場庁舎 2階庁議室 

出 席 者 

委員 3名 

副町長、総務部長、まち創造部長、教・育部長、危機管理室長、消防本部総

務課長、契約検査室長、消防本部庶務係長、契約検査室職員 3名 

 

議事概要 

平成 22 年度第 2回河南町入札監視委員会の概要は、次のとおりです。 

 
１．指名停止措置の運用状況について 

平成 22年 8月 1日から12月 31日までの指名停止措置について事務局から

報告がありました。 

 

２．談合情報等の処理状況について 

平成22年8月1日から12月31日までの間に談合情報はありませんでした。

 

３．入札・契約状況及び抽出事案について 

平成 22 年 8 月 1 日から 12 月 31 日までの 5 ヶ月間に本町が契約締結した

130 万円を超える工事、50 万円を超える委託及び 80 万円を超える物品購入の

入札・契約状況の報告があり、対象契約案件 67 件の中から任意抽出された次

の 4 件の概要、入札の経緯、落札者の決定等について契約検査室及び担当部

局より説明し、審議が行われました。 

⑴ 抽出事案 

①平成 22 年度町道口梨ハネ線横断管改修工事（契約金額 27,979,350 円）

②河内分団消防車庫建設に係る実施設計委託 （契約金額  682,500 円）

③河南町立近つ飛鳥小学校体育館緞帳ほか購入（契約金額 2,467,500 円）

④全国瞬時警報システム(J-ALERT)整備業務  (契約金額 5,985,000円）

⑵ 主な質問及び意見 

①の抽出事案について 

・事案説明において現場状況も含めて困難な工種(推進)があると説明され

たが、全社が最低制限価格で応札ということは全社ができるということ

か。 

 （回答）推進工事は専門業者がおり、特に難しい推進工事でもありません。

 ・今後は技術力を評価できる項目を検討されては如何か。 

②の抽出事案について 

・入札参加資格のある者が 101 社に対して入札が 5社と少ない理由は。 
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（回答）価格面の問題もあると思われます。また設計内容が面白みのない

設計であることも要因のひとつと考えます。 

・周知方法はどのようにされているのか。 

（回答）町ホームページ等に掲載をして周知をしております。 

 ・ホームページのアクセス件数を調べるなどされてはどうか。 

 （回答）ホームページのアクセス件数の把握を行い周知状況の確認をする。

③の抽出事案について 

・予定価格と契約額との差が大きいが質に差がでていないのか。 

（回答）素材のサンプル等を確認するなどしながら進めている。 

・予定価格の算出はどうしているのか 

（回答）複数社から見積を徴して積算している。 

④の抽出事案について 

・既存アンテナが設置されていたが何に利用していたのか。 

 （回答）防災時のテレビ受信等に利用していました。 
 ・導入費用は国庫、維持費用はどうなっているのか。 
設置に係る費用は国が全額負担、維持費は町全額負担になります。初年

度はかし担保で保守費用は発生しません。 
 
⑶ 審議の結果 

抽出審議した 4 件の案件については、入札及び契約状況は概ね適正な手

続きで行なわれたと認められました。 

 

４．委員会による意見の具申又は勧告 

  無し 

 

５．その他 

  特になし 

 

６．問い合わせ先 

 河南町総務部契約検査室 電話番号 0721-93-2500（内線 360・361） 

 

 

 

 

 


